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 週刊第35号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 ６月議会が始まっています。今議会は、一般会計補正予算がないの

で、常任委員会が開かれません。私は茨木市議会しか知らないので、

そういうものだと思っていましたが、他市の議員さんのお話を伺うと

同じ議会と言えども、進め方は各市それぞれで違っているのです。茨

木市議会は「予算特別委員会」もありませんし、市民の皆様からの

「陳情」「請願」の取り扱いも、他市とちがっています。それらを別

枠扱いではなく、通常の常任委員会の議題の中に入れ込んで一緒に議

論をしています。 

＜市政について意見、要望があるとき＞ 

 市政について意見、要望があるときは、請願書や陳情書を提出する

ことができます。請願については、所管の委員会で審査した後、本会

議で採択か不採択が決定されます。 

 採択された請願で、議会で対処できることは議会が処理し、その他

は適当と思われる執行機関へ送付し、請願者の要望にこたえられるよ

うに努力します。 

 請願の送付を受けた執行機関等に法的な義務は発生しませんが、議

会は処理の経過と結果の報告を求めることができます。 

 陳情書の取り扱いについては、受理した陳情書の（写）を各議員に

配付しています。 

 ただし、茨木市議会では、意見書等は会派から提案する取り扱いと

なっておりますので、国等に対し意見書等の提出を求める陳情・要望

については、陳情（要望）者において直接各会派に要請していただき

ますようお願いします。 

どうぞ、ご意見をお寄せください。 

６月議会始まっています。 

前段本会議終了しました。 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

「次なる茨木

へ」の旗があち

こちに 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６２４）５４８０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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市民会館跡地活用検討（中間報告） 

市民の想い・ニーズ(アンケート） 

 市民会館跡地の活用について、みなさんから、今後

どうなるのかというお声をたくさんいただきます。み

なさんの関心が非常に高いことです。 

 このたび、市民会館跡地活用検討についての中間報

告が出されました。 

 平成28年度には市民会館100人会議や市民アン

ケートを実施し、多くの方からご意見をいただきまし

た。平成29年度には市民会館跡地活用についての基

本構想を策定する予定であり、現

在、市民の皆様の想いやニーズ、

本市が抱える行政課題等を踏まえ

て検討を進めております。 

 

１．市民の想い・ニーズ 

（アンケート結果より） 

多くの市民が旧市民会館を利用したことがあります

が、年間の利用頻度は高くありません。 

「音楽会」など旧市民会館が備えていた機能だけでな

く、「公園」や「カフェ」といった、気軽に訪れ、憩

える場としての機能も期待されています。 これは特

に、「利用したことがない」層において顕著です。  
市民会館跡地に描くキーワードについて  

⇒ これまでの関わり方別にクロス集計すると、 「利用した

ことがない」では、「公園」や 「カフェ」が上位を占めま

す。 

 

 

 

 

６月議会本会議登壇しました 

６月１２日(月)本会議にて登壇しました。 


